

放生津だより

ポッポとクック

第 10 号
令和 6 年 2 月 22 日



春の足音が近づいてきました 総まとめの時期に

先日、「春一番」が吹きました。昨年より13日も早い観測になったということです。待ち遠しい春もすぐそこまで来ているようです。季節柄、体調に気を付けながら過ごしましょう。

さて、令和6年の波乱の幕開けからようやく落ち着きを取り戻しつつある今日この頃です。まだまだ地震の爪痕が残っている地域もあるようで、早急の復興を願わざるを得ません。そんな中でも天気の良い日には外で鬼ごっこをしたり野球をしたりと元気に走り回る子供たちの姿が見られるようになりました。子供たちの笑顔や歓声に力をもらっています。

今回の地震では、いつ起こるか分からない災害に対する備えをしっかりとしておくことが大事だと気付きました。災害時の避難場所や約束は決められたでしょうか。家族みんなの命を守るため、いざというときに対応できるようご家庭での約束ごとを定期的を確認してくださいとありがたいです。

本年度も登校する日は残すところ20日程度となってきました。6年生は、15日あまりです。子供たちにとっては、学習面においても生活面においても次の学年へのステップになる大事な一年間の総まとめの時期です。どの子供たちにとっても実りある学びになるよう支援して参ります。また、来年度からのコミュニティ・スクール導入に向け、より一層地域とのつながりを密にして学校運営をしていきます。今後とも保護者の皆様、地域の皆様には引き続きご支援ご協力を賜りますようお願いいたします。

縦割り班で8の字跳びに挑戦 仲間と心一つに

全学年 「校内縄跳び集会」(2/9)

色団の縦割り班対抗で、長縄8の字跳びを行いました。1分間に跳べた回数を班の得点とし、色団ごとに合計して競いました。高学年の子供たちは、低学年の子供たちに、縄に入るタイミングを声かけして教えるなど優しく補助する姿も見られ、一致団結して取り組んでいました。

1位 黄団144回 2位 赤団128回 3位 青団115回

班順位 1位 青団1班 48回 2位 黄団4班 41回 3位 黄団3班 39回



絶好のスキー日和 新雪にシュプールを描きました

5・6学年 「スキー学習」(1/30)

絶好のスキー日和の下、牛岳温泉スキー場で5・6年のスキー学習を行いました。1班から5班に分かれ、インストラクターの先生が、班に一人ずつ入って指導してくださいのおかげで、すべての子供たちがリフトに乗ることができました。

お昼には、カツカレーを食べ、元気を付けて午後からの講習に臨みました。確実にスキーの技術が上達し、多くの子供たちが満足した顔で、終わることができました。



今年度最後の「学習参観(ファミリー参観)2/3」の様子から

天候にも恵まれ、多数の保護者の皆様にご来校いただき子供たちの様子を参観していただきました。お忙しい中ご参加くださりありがとうございます。ありがとうございました。

1年生 生活科

「こんなことができるようになったよ」

入学してから、できるようになったこと、得意になったことを発表しました。自分の成長を実感するとともに、支えてくださっている周りの人の存在に気付き、感謝の気持ちをもちました。



2年生 生活科

「わたしたんけん」

生まれたときから今までのことについて、家庭で調べたことをもとに、成長の様子を発表したり、身近な人々に対する感謝の気持ちを伝えたりしました。



3年生 算数

「かけ算の筆算を考えよう」

かけ算のきまりや、筆算の仕方に着目して、大きな数のかけ算の筆算の仕方を考えたり、説明したりしました。ペア学習も取り入れました。



4年生

総合的な学習の時間

「二分の一人式を開こう」

二分の一人式を通して、これまでの自分の成長を振り返り、自分に関わってくださった人への感謝の気持ちを工夫して表現しました。



5年生 国語科 「複合語」

語句の構成や変化について理解し、グループで身の回りにある複合語を集め分類する活動を通して、語彙を増やし語彙を豊かにすることができました。



6年生

総合的な学習の時間

「卒業プロジェクト～感謝の会～」

12年間お世話になり、支えてくださっている家族へ、自分たちの考えた表現の仕方でも感謝を伝えました。そして卒業への自覚と希望を高めました。



力を合わせて取り組んだことが 実を結びました

3～6年 まっつんサークル 「新湊小学校との曳山囃子交流会」(2/13)

本校のまっつんサークルに入っている29名の子供たちと、新湊小学校の曳山囃子クラブの12名の子供たちが、曳山囃子を通して交流しました。全校の子供たちも生で鑑賞しました。サークルの子供たちの堂々と演奏する姿が感動的でした。休み時間や放課後に一生懸命に練習した成果が発揮されました。最後に、全員で「宮づくし」の合同演奏を行いました。アンコールもかかりました。息がぴったり合って、素晴らしかったです。



全校 『健康教育実践優良学校表彰』

1月26日(金)に、富山県庁で「富山県教育委員会表彰」の表彰式が行われ、「近視予防の部門」準優良校を受賞いたしました。今後も目の健康について考えていきましょう。



全校 『市共同募金委員会感謝状』

2月15日(金)に本校で、感謝状贈呈式が行われました。一人当たりの募金額が射水市の小中学校で一番多かったそうです。ご協力ありがとうございました。

